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「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！「行きたくなる例会・来てよかった例会」にしよう！

四日市南ロータリークラブ

2023
8.2

第2630地区　篠原　一行 (多治見リバーサイドＲＣ)

本日のプログラム

次回の予定

会長挨拶 水谷洋信 会長ガバナー補佐クラブ訪問

　本年度ガバナー補佐を努めます藤岡

でございます。水谷会長、山田幹事並び

に皆様のご協力のもと相務めさせてい

ただきますので一年間、宜しくお願い

いたします。

ソング：君が代、奉仕の理想

行　事：委員会プロジェクト

担　当：会員維持増強・ロータリー情報委員会

卓　話：「ロータリーについて」

講　師：青木　邦夫委員長

ソング：我等の生業

行　事：委員会プロジェクト

担　当：インターアクト委員会

卓　話：「インターアクト年次大会報告」

講　師：海星高等学校インターアクトクラブ

　　　　顧問　藤村　憲吾様　インターアクター 1名

第1489回例会【8月2日(水)】

第1490回例会【8月9日(水)】

第2630地区四日市グループ　ガバナー補佐

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤岡　　傅様（四日市東RC)

第1486回例会  2023年7月12日（水）

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

先 週 の 記 録先 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1488回例会【 令和5年7月26日(水) 】

(9名)

(2名)  中部営業本部 三重支社 北勢営業部部長
　　　　　　　　　　　　　　　　 小笠原　和範様
中部営業本部 三重支社 北勢営業部
市場開発課課長　　　　　　　 角井　太一様

四日市RC　7名　　四日市西RC　2名

7月12日

7月26日
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19 11
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水谷、山田、坂、金、松村、大久保、佐久間、佐藤、

鈴木、山路、柳川 ありがとうございます。

　本年度RI会長ゴードンR.マッキナリー氏は「世界に希

望を生み出そう」とし『継続』と『変化』、『平和』と『希望』を

軸に継続力を強調されました。それを受け本年度第2630

地区ガバナー篠原一行氏は地区スローガン「奉仕の心を未

来へつなげよう」と掲げられました。『例会で奉仕の心を学

び、例会の外では奉仕の実践を』と説かれ、『例会は職業人

としての倫理向上、互いに切磋琢磨し学ぶ場』とされまし

た。本年度4年ぶりに開催の運びとなりましたインターシ

ティミーティング（IM)では、元RI研修リーダー山形寒河

江ロータリークラブ鈴木一作様に『ロータリーの心』と題

し、ご講演いただきます。5クラブ会員諸兄におかれまして

は、是非ご出席いただき「研修」と「親睦」を深められるよう

企画・運営してまいります。

　9月2日会場にて皆様をお待ちしております。有難うご

ざいました。

【担当/幹事】

　私は、四日市南RCの第34代の会長

を拝命致しました。

　『内閣総理大臣 近衛文麿』、『アメリ

カ合衆国大統領 ドワイト・D・アイゼ

ンハワー』、『横綱 男女ノ川登三』など

歴史に名を残している人物はいずれも第34代という共通

項目がございます。私も歴代四日市南ロータリークラブ会

地区研修・協議会報告
2022年4月15日13：00～

場所：多治見市バローホ文化ール

職業奉仕委員長　山路　　忠

　第1セッション「次期RIテーマと地区活動方針」篠原ガ

バナーエレクト。

　次期RIテーマ『世界に希望を生み出そう』

　マッキナリー RI会長エレクトも会員減少を懸念をして

いた。会員減少の原因は、RC活動の知識の欠如と意欲の欠

如だ。魅力あるクラブ作りをし、ロータリアンの誇りを取

り戻すための人づくりをしてほしい。

　次期の年度目標は

「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持

続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行

動する世界を目指しています」

　優先事項1「より大きなインパクトをもたらす」

　優先事項2「参加者の基盤を広げる」

　優先事項3「参加者の積極的なかかわりを促す」

　優先事項4「帝王力を高める」

　ロータリーの多様性、公正さ、インクルージョン（DEI)の

取り組み

　第2セッション

　　戦略計画　研修情報・職業奉仕合同分科会

地区研修・協議会に参加して
地区研修・協議会に参加して

大喜　靖一会員

　入会後、初めての地区行事に参加しました。新会員の分

科会では、ロータリークラブの奉仕活動からロータリーの

楽しみ方、そもそもロータリーとは。という内容を講義頂

きました。特に印象的な内容は、ロータリーとは奉仕を行

う人々を育てる団体であると、述べられていた事です。そ

のためには、自らが成長していく必要があると併せて述べ

られていました。では、成長するために何が大切なのかと

考えると、各クラブでの例会へ出席することこそ、最も大

切な事である。と説かれていました。

　私自身、入会後例会へ出席してきましたが、改めて例会

の重要性を理解出来ました。今後は、諸先輩方を見習い、ク

ラブの一員としてロータリー活動を行い、自身の成長やク

ラブの発展に貢献できるようになりたい。そう感じる事が

出来た機会でした。

7月理事会報告（訂正）

1. 交換留学生について。矢野前会長→引き受け断念の旨

　理事会の結論として引受しない事になりました。

⇒

　戦略計画

　　直前ガバナー　浦田幸一（略）

　クラブ内研修の必要性

　　地区研修委員長　岩田勝美（略）

　ロータリーの理念と職業奉仕

　　地区職業奉仕委員長　菅内章夫

　　①ロータリーの起源と職業奉仕

　　②職業奉仕の概念

　　　職業は利己の概念。利益・報酬が目的。

　　　奉仕は利他の概念。見返り・利益を求めない。

　　　わかりにくい。

　　③職業奉仕と例会

　　　例会は、重要な場ととらえ、有意義な開催を行う。

　　　例会では会員卓話（職業奉仕）をたくさんして、親睦

　　　を深める。

8月のお誕生日

 9 日 瀬川 愛花会員    10日 高橋 東守会員

28日 加門 賀子会員



例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

ありがとうございます。

7 月 1 2 日 の 記 録7 月 1 2 日 の 記 録

担当　山田　元樹幹事

第1487回例会  2023年7月19日（水）

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1486回例会【 令和5年7月12日(水) 】

(0名)

(1名)  四日市グループガバナー補佐   藤岡　　傅様

なし
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7月12日
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藤岡傅ガバナー補佐、水谷、山田、伊藤、国安院、

清水、柳川、矢野
ありがとうございます。

例会日 会員数 会場出席者 出席免除 補正後出席率欠　席　者　数
(メークアップ)

名 円 ご投入頂きました。ニコニコBOX報告

先 々 週 の 記 録先 々 週 の 記 録

出 席 報 告

ゲスト紹介

ビジター紹介

第1487回例会【 令和5年7月19日(水) 】

(1名)

(1名)  オブザーバー   宇藤　　直樹様

四日市RC　永井　広明君

7月5日

7月19日
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水谷、山田、青木、国安院、森、大久保、山路

ありがとうございます。

「第2回クラブアッセンブリー

活動計画発表」

山田元樹 幹事

①配布資料：会報、活動計画書P54の修正シール

②活動計画書修正箇所：P34※インターアクト委員長の

　記載欄

③次週活動計画書を各委員会に発表して頂きます。各委

　員長様よろしくお願いいたします。

④合同例会・IM(9/2土曜日)のご案内を本日FAXさせて

　頂きます。

　皆様ご出席頂きますようお願いいたします。※締め切

　りは7/18(火)です。

⑤7/6(木)に開催されました四日市グループロータリー

　クラブ会長・幹事会の報告。

１: IM・四日市グループ合同例会について(四日市東ロー

　 タリークラブ)

２：ザンビア視察報告(四日市北ロータリークラブ)

       ※交換バナーのご紹介

３：ロータリー交換プログラム経過報告(四日市ロータ 

　　リークラブ)

幹事報告

会長挨拶 水谷洋信 会長

　ミサワホーム様といえば「ミサワ

ホーム」と女性の声のＣＭが流れてい

るのが印象的です。

　私が小さい頃、ハウジングセンター

の展示場へミサワホームさんのお家を

見に行くのが楽しみでした。

　今日は、素晴らしいプレゼンテーションをしていただ

き、ミサワホームのファンになりました。

【担当/幹事】

クラブ奉仕委員会

出席・ニコニコＢＯＸ委員会

プログラム委員会

広報・クラブ会報委員会

親睦活動・家族委員会

職業奉仕委員会

社会奉仕委員会

青少年奉仕委員会

インターアクト委員会

ローターアクト委員会

国際奉仕委員会

ロータリー財団委員会

米山奨学会委員会

会員維持増強・職業分類・会

員選考・ロータリー情報各委

員会　

S.A.A委員会

藤盛桂一委員長

国安院章良副委員長

鈴木敏正委員長

今井英之委員長

森由起子委員長

山路　忠委員長

佐藤讓司委員長

国安院章良委員長

代読

真田文雄委員長

代読

代読

伊藤友一委員長

青木邦夫委員長

大喜靖一委員長

会長挨拶 水谷洋信 会長

　連日猛暑の日が続いており、数日前、

桑名市で全国最高の39℃を観測致し

ました。私は、仕事で先週、北海道積丹

半島へ行ってきましたが、気温19℃で

寒い位でした。

　つくづく日本というのは、地域によっては気候の差が激

しいのを実感致しました。

　積丹半島では、名産の「うに」を食べて、地場の味覚を堪

能致しました。旬というのもありますが、積丹産の「うに」

を使った「うに丼」は、おどろく事に14,000円でした。

山田元樹 元幹事

①配布資料なし

②次週7/26(水)は職場例会です。会場が変更になります。

　詳しくは、担当委員会より案内致します。

③合同例会、IM、出欠〆切が7/21(金)までです。多くのご

　出席をお願いします。

④前会報の修正があります。（理事会報告欄1,交換留学生

　について。）

⑤当クラブホームページへの会員企業情報掲載の可否に

　関するファックスを送信します。返信もしくは事務局

　までご提出をお願いします。

幹事報告

山田元樹 幹事

①配布資料、ミサワホーム様資料

②次回8/2(水)は通常例会、シティホテルにて開催します。

　13:30より新旧理事会となりますので、理事の方はよろ

　しくお願いします。

幹事報告

《職場例会》

ミサワホーム株式会社

中部営業本部 三重支社 北勢営業部部長

小笠原　和範様

中部営業本部 三重支社 北勢営業部市場開発課課長
角井　太一様

第1488回例会  2023年7月26日（水）

【担当/職業奉仕委員会】

写真左：角井様 /右：小笠原様

　ミサワホーム株式会社は、50 年以上に渡り、時代の変

化を見据えながら従来にない“ まちと住まい ”をカタチ

にすることで、問題解決のお手伝いをしてきました。

　戸建住宅事業はもちろん、資産活用事業、医院・介護・

子育て施設事業、まちづくり・開発事業、リフォーム・

リファイニング事業、海外事業など豊富な実績とともに、

これからもグループの総合力を結集し、持続可能な未来

へとつながる新しいデザインをご提案してまいります。

最近では、資産活用事業に力を入れており、ミサワホー

ムの最大の魅力である「蔵」を活用した賃貸住宅が、多

くのオーナー様から選ばれるようになってきました。

　四日市市蒔田にあるモデルルームで実物をご覧いただ

けますので、地域で勝ち残り、いつまでも価値が残るミ

サワホームの「蔵のある賃貸住宅」を、ぜひご体感くだ

さい。

長の功績に恥じないように、さらなる精進をして、「行きた

くなる例会・来てよかった例会」をスローガンにし、邁進

してまいりますので、皆様のご協力ご鞭撻をよろしくお願

いします。


